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~Explore our local community and ourselves~ 

第２回「探究サロン」が行われました。 

「探究サロン」とは、様々な分野で活躍する社会人、卒業生、大学生を講師として招き、生徒が自身の

生き方や将来の職業選択についての意識を高める機会として提供する場です。放課後定期的に開催いたし

ます。第２回目となる今回は「中津川市役所職員と語る会」をテーマとし、将来公務員を夢見る、あるい

は興味のある総勢１８人が参加しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井口歩未さん（写真左） 

 今年度４月に中津高校を卒業した先

輩。入庁してまだ３ヶ月。生涯学習スポ

ーツ課に所属。まだ電話対応さえ緊張す

る毎日ですが、優しい同僚に囲まれ、こ

の職場で働くことがでることに感謝し

ているのだとか。学生時代は馬籠観光ボ

ランティアなど地域に根差す活動に積

極的に取り組んできたと話す井口さん。

地元が大好きなので、卒業後すぐに市役

所で働きたいと思ったということです。 

宮川文太さん（写真中央） 

 平成２７年度に中津高校を卒業し、

卒業後すぐに市役所に入庁。初め数年

は国民年金に関する部署に所属し、住

民と直に関わりながら業務を行いまし

たが、現在は農業振興課に転属し、そ

こでは有害鳥獣対策室に所属。住民か

ら寄せられる相談（畑をイノシシに荒

らされた～とか、熊がでた！！）に日々

忙しく対応しているとのことです。 

大嶋寛人さん（写真右） 

大学を卒業後市役所に入庁。入庁してから現在まで定住推進部市民協働課に所属。本校が進める地

元活性化探究プロジェクトとのパートナーとして行政の面でお世話になっています。域学連携で中

津川で活動する大学の橋渡しや、市内 166ある自治会の取りまとめ役として活躍中！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊以下は参加生徒の感想より（原文のまま） 

①今回の話で印象的だったことは？ 

・内部の話が聞けて参考になりました 

・給料が科によって違ったり年代によって違うこと 

・市役所の仕事はデスクワークが多いイメージがあったけど、動物関係の仕事などもある事。 

・雰囲気がすごく良くて説明がすごく分かりやすかった 

・理系文系どちらでも市役所で仕事できる 

・すごく気さくに話しかけていただけたので、市役所の仕事にさらに興味も沸いたし入ってみたいと思いました。 

市役所に勤めている人は、様々な場所でたくさん社会の勉強をされていましたが、地元を何よりも愛しているという事が印象的

でした。 

・市役所の人の給料や行っている仕事、苦労していることなど、調べてもなかなか分からないことを聞けて良かった。イノシシを退治

したりする所や福祉についての所など、知らない所がたくさんあって深く調べてみたいとおもった。 

・公務員試験は筆記よりも面接の方が大事だという事、意外とホワイトだったという事 

 

 

 

 

 

全員そろっての記念撮影 



②今回の話を聞いて、今の自分に足りていないこと、必要だと思うことは何ですか。 

・色んなことに挑戦すること 

・ボランティアに参加すること 

・1 つのことを長いこと続ける力 

・面接の様な自分のことを話す場面で堂々と話す力 

・対応力 時間行動 

・面接ではっきり自分の意見を言うこと 

・市役所に勤めるには、面接で自分の意思を伝えることが必要だとおっしゃっていたので、面接練習が必要だと思いました。 

・苦手な教科を克服すること、色んな職に就いて学ぶこと、パソコンとか使えるようになること。 

・人前で話すことが苦手なことを克服できるようにしたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③その他（講師へのメッセージなど） 

・参考になる話ばかりで参加してよかったです。ありがとございました！ 

・とてもフレンドリーに話して下さったので質問もしやすかったです！ありがとうございました！ 

・将来、大学に進学しようか悩んでいて今の自分にすごく役立つ講話でした!!ありがとうございました。 

・今日はお忙しい中ありがとうございました。これからの進路選択に活かしていきたいです。 

・今日はありがとうございました。 市役所職員の気になることが分かりました。 自分は将来の仕事が決まってないので今日のこと

も踏まえて考えていこうと思います。 

・今日はありがとうございました！自分が思っていた以上に仕事内容が凄くて(？)ビックリしました。姉が名古屋の職員で豚コレラの

時いろいろ使われていたので大変そうだなとは思ってましたが、想像以上に大変そうで尊敬しました… 

・普段過ごしてるだけでは分からないことが聞けて良かったです。今日はありがとうございました。 

・人生は一回しかないので、色々なことに挑戦していきたいと思いました。 

・わかりやすい説明や、調べてもなかなか分からないことを話してくれてありがとうございました。市役所の人は、安定していて他のとこ

ろに比べると収入がいいと思っていましたが、年齢によって違うなど分からないことが知れて良かったです。 


